

Lideró la comuna de Los Ángeles durante 13 años

Conaf nombra al exalcalde Esteban Krause como director regional

Fue escogido a dos semanas de la renuncia de Rodrigo Jara a este cargo.

A dos semanas de la renuncia de Rodrigo Jara a la dirección regional de Conaf Biobío, ayer la corporación comunicó que este cargo fue asumido por el exalcalde de Los Ángeles, Esteban Krause. Cabe recordar que diferentes autoridades y gremios habían manifestado su preocupación por la situación de Conaf, sobre todo ante el inicio del período más propenso a la ocurrencia de incendios forestales.

De esta forma, a partir de ayer, el ingeniero forestal de la Univer-

sidad Austral de Chile asumió el cargo de director, contando con una vasta experiencia como profesional de la Corporación y en el sector público.

"Este es sin duda un tremendo desafío y espero, desde la experiencia en el área pública, ser un aporte en todo lo que está realizando la Corporación, principalmente en el área de prevención y el combate de los incendios forestales. En Conaf regional hay un grupo de trabajadoras y trabajadores con una enorme experiencia que, sin duda, será fundamental para la gestión que todas y todos juntos desarrollaremos", indicó el nuevo director, junto con agradecer a la directora ejecutiva de Conaf,

Aída Baldini, por su nombramiento.

A sus 66 años, Esteban Krause recientemente dejó la administración de la Municipalidad de Los Ángeles luego de tres periodos consecutivos, mientras que previamente había sido gobernador de la Provincia del Biobío y también dirigió la dirección regional de Conaf entre los años 2000 y 2001.

Incluso, previo a aquello, en 1988 ingresó como profesional técnico en las áreas de administración, fiscalización forestal y control de incendios forestales, ejerciendo diferentes cargos al interior de Conaf, entre ellos como jefe provincial en la Provincia de Biobío.

VISITAS PROTOCOLARES

Tras darse a conocer su nuevo puesto, Krause acudió a una serie de reuniones durante la jornada de ayer, una de ellas para saludar formalmente al delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco, instancia en la que abordaron los desafíos de Conaf a nivel regional de cara al período de mayor ocurrencia de incendios forestales.

Así también se reunió con el director regional de Senapred, Alejandro Sandoval, para reforzar las coordinaciones entre ambas instituciones, enfocados en tener una reacción rápida y oportuna ante eventuales emergencias en este verano.

Desde el 25 de noviembre, fe-



Esteban Krause terminó su tercer período como alcalde el viernes.

cha en que Jara hizo efectiva su renuncia por motivos personales, el funcionario también, con vasta carrera en la Corporación, Alber-

to Bordeu, estuvo ejerciendo el cargo de director regional interino, lo cual fue agradecido por la Dirección Ejecutiva de Conaf.